

# OMBUDSMAN

## Babinsa Kodim Pasangkayu dan Bhabinkamtibmas Sambangi Pasar Martajaya, Pastikan Keamanan dan Ketertiban

M Ali Akbar - [SULBAR.OMBUDSMAN.CO.ID](http://SULBAR.OMBUDSMAN.CO.ID)

Oct 23, 2024 - 12:30



Pasangkayu, – Dalam upaya memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah Pasar Martajaya, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu dan Bhabinkamtibmas melakukan kunjungan langsung ke pasar yang terletak di Lingkungan Mekar Indah, Kelurahan Martajaya, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan pasar yang aman dan

kondusif bagi para pedagang dan pengunjung.  
Rabu (23/10/2024)

Babinsa Koramil-01/Pasangkayu, Sertu Bejo Sriyanto, bersama Bhabinkamtibmas Aipda I. Ondo, hadir secara langsung dalam patroli tersebut. Dalam kesempatannya, Sertu Bejo Sriyanto menyampaikan kepada para pedagang dan pengunjung pentingnya menjaga ketertiban, terutama di area umum seperti pasar. "Kami mengimbau seluruh pedagang dan pengunjung untuk selalu menjaga keamanan lingkungan, menjaga barang dagangan, serta bekerja sama dengan pihak keamanan dalam memelihara ketertiban," ujar Sertu Bejo Sriyanto.

Aipda I. Ondo, dalam pesannya, menekankan pentingnya kewaspadaan dan mengajak masyarakat agar tidak segan melaporkan setiap aktivitas mencurigakan. "Kehadiran kami di sini untuk memastikan bahwa setiap aktivitas di pasar berjalan dengan aman dan tertib. Kami berharap masyarakat tetap waspada terhadap kemungkinan tindak kejahatan, dan segera melapor jika menemukan hal-hal yang mencurigakan," tutur Aipda Ondo.

Kunjungan ini mendapat respon positif dari pedagang dan pengunjung. Salah seorang pedagang, Rasid, mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian yang diberikan oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas. "Kami merasa lebih tenang dengan adanya pengawasan ini. Harapannya, suasana pasar tetap aman, sehingga aktivitas jual-beli bisa berjalan lancar," katanya.

Pengunjung pasar, Ruslan, turut menyampaikan hal serupa. "Saya berharap kegiatan seperti ini sering dilakukan, karena keamanan dan ketertiban adalah hal utama bagi kami sebagai pengunjung," ujar Ruslan.

Kegiatan patroli ini menjadi salah satu bentuk sinergi antara TNI-Polri dalam menciptakan situasi yang kondusif di wilayah Kabupaten Pasangkayu, khususnya di area pasar yang menjadi pusat aktivitas ekonomi masyarakat. Melalui pendekatan yang humanis, Babinsa dan Bhabinkamtibmas berupaya menjaga stabilitas keamanan di tengah masyarakat agar Pasangkayu tetap menjadi wilayah yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya.